

## **Vuelven las quejas de los estudiantes ante el horario de verano de la biblioteca de Estella**

A partir del 13 de septiembre, el horario será de 9:00 a 21:00 horas las salas de lectura y estudio, y de 15:00 a 21:00 horas la sala infantil.

Esta circunstancia, como en anteriores años, no ha caído muy bien entre los estudiantes que durante estos días preparan sus exámenes en la biblioteca estellesa. Uno de ellos es Ioseba Fernández Apesteguía, natural de Oteiza y de 21 años, que próximamente se examinará de dos asignaturas de 3º de Ingeniería Industrial en la UPNA. 'Yo vengo normalmente de nueve a dos, y si estuviera abierta por la tarde bajaría otro par de horas antes de entrenar con el Idoia. Tengo un examen de máquinas eléctricas y otro de tecnología mecánica y, como son bastante duros, me vendrían bien las horas de la tarde porque siempre apuramos hasta última hora. A ver si el año que viene se dan cuenta de que hace falta que abran por la tarde y no se repite lo de los últimos años', indicó Fernández.

### **Material necesario**

Maite Goikoetxea Heredia, de Estella y de 22 años, estudia Magisterio de Primaria en la UPNA y no está contenta con el horario estival de la biblioteca. 'Me parece fatal que en estas fechas sólo abran por la mañana porque hay mucha gente que en casa no puede estudiar y aquí hay libros que no todos tenemos', indicó. La joven explicó que acude todos los días. 'Para la hora que abren ya estoy aquí, y aguento hasta la una y media. Tengo que examinarme de matemáticas mañana (por hoy) y de ciencias experimentales el día diez, así que hasta entonces voy a ser una asidua. Por lo menos no viene mucha gente y se estudia bien', apuntó Goikoetxea.

En la misma situación se encuentra Ainhoa García Urabayen, estellesa de 21 años que estudia 3º de Magisterio Deportivo. 'Tengo dos exámenes, euskera el día 4 y anatomía el día 12, así que suelo utilizar bastante la biblioteca, aunque algunos días también estudio en casa. La verdad es que me parece mal que cierren por la tarde, porque hay mucha gente que le cuesta concentrarse en casa y en cambio aquí rinde mejor. Seguro que si abriese por las tardes vendrían un montón de estudiantes', apuntó García.

Asier Echeverría Quiroga, estellés de 21 años, se encuentra preparando el proyecto fin de carrera de Ingeniería Técnica Industrial Eléctrica. 'Consiste en un estudio de seguridad y salud. Lo tengo que presentar entre el 24 y el 30 de septiembre y ando bastante liado', explicó. El joven apuntó que aunque sólo suele acudir a la biblioteca dos o tres días a la semana, no está de acuerdo con que no abra por las tardes. 'Yo no vengo a estudiar sino a conectarme a Internet. Pero aunque no me influya demasiado no es lógico que en estas fechas en las que muchos universitarios estamos de exámenes y se necesitan lugares de estudio, no se ofrezca un servicio más completo. Creo que el Ayuntamiento tendría que replantearse el horario de verano una vez que comienza septiembre. No es normal que hasta el día 12 sólo abran por las mañanas', apuntó Echeverría.

Sergio Romeo Cámara, también estellés y de 19 años de edad, prepara estos días en la instalación de la calle Mayor unas oposiciones. Este joven indicó que le parece negativo que la biblioteca sólo abra por las mañanas. 'Yo, por ejemplo, en casa no tengo los medios de consulta que hay aquí, y para mí es un problema que cierren por la tarde', explicó. Romeo apuntó que además estas fechas son malas para no dar un servicio más completo porque los universitarios se encuentran recuperando asignaturas suspendidas. 'Justo cuando más falta hace de todo el año no se abre. Creo que quien decide el horario debe rectificar, ya que todo el mundo está muy quejoso', aseguró el joven.

### **Ayuntamiento informado**

Amaiur Barbarin Arana, estellés de 23 años, que acude cada día a la biblioteca municipal para preparar sus exámenes de 1º de Ingeniería Técnica Industrial Mecánica, aseguró que los estudiantes mandaron una carta al Ayuntamiento para quejarse acerca del horario de la instalación. 'Es que no es de recibo que en plenos exámenes no se cubran las necesidades. Luego, por ejemplo, a mediados de octubre, que hace mucha menos falta que ahora, está abierta doce horas', apuntó.

Barbarin indicó que al menos podrá preparar uno de los exámenes a tiempo completo en el centro estellés. 'Tengo uno de circuitos el día 4, otro de fundamentos de informática el día 5 y otro de matemáticas el día 17. Por lo menos ese podré estudiarlo bien por la mañana y por la tarde en la biblioteca ya que a partir del día 12 abrirá por la mañana y por la tarde', explicó.